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Intervención del  diputado Esteban Albarrán Mendoza, para que haga uso de 

su derecho de réplica.  

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Esteban Albarrán Mendoza, 

por un tiempo de hasta cinco minutos, 

para que haga uso de su derecho de 

réplica.  

 

El diputado Esteban Albarrán 

Mendoza: 

 

Con su permiso, diputada Presidenta.  

 

Efectivamente Secretario yo creo que 

usted es el menos culpable de lo que 

pasó en el último año, en la 

SAGADEGRO, y qué bueno que tiene 

la disposición precisamente para 

trabajar juntos, ustedes como 

dependencia del gobierno del Estado, 

y nosotros como Poder Legislativo y 

estamos en la mejor disposición.  

Vemos con preocupación también 

que las cifras entre el Primer Informe 

de gobierno, que presentó la 

ciudadana gobernadora, y la 

información adicional, que se nos 

hizo llegar no coinciden muchas 

cosas, efectivamente ustedes van a 

revisar esta información, pero si es 

necesario comentarlo, aquí en esta 

comparecencia y le hacemos saber lo 

siguiente, en el programa de 

fortalecimiento del campo, la 

ciudadana gobernadora informó que 

ejercieron 39 millones de pesos, y 

ustedes en la información adicional 

nos informaron de un ejercicio de 

49.5 millones de pesos, que es lo que 

hay que revisar.  

 

En este mismo programa Igualmente 

la titular del ejecutivo del Estado 

mencionó en su informe un beneficio 
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a 11,932 productores, es decir 8,758 

agricultores de maíz y 3,174 de 

frutales sin embargo en la 

información adicional se nos informó 

que hay un error de escritura en el 

informe que presentó la ciudadana 

gobernadora, y que las cifras 

correctas son 9,658 productores, es 

decir 8,830 de maíz y 828 de frutales, 

es decir 2,274 productores menos de 

lo que informó, la ciudadana 

gobernadora.  

 

En este caso pues no hay fe de 

erratas en el informe que sería muy 

bueno llevar a cabo, otro caso más es 

informado en el informe en donde se 

ejercieron 3,300 millones de pesos, 

en beneficio de 387 agricultores, pero 

después en la información adicional 

se nos aclara que fue un error de 

impresión en el informe, ya que 

fueron 3.7 millones de pesos, 

tampoco hay fe de erratas en el 

informe, que presenta la ciudadana  

gobernadora, y que seguramente fue 

entregado ya a muchas y muchos 

ciudadanos que no tendrán la 

precisión de esta información que 

estamos aclarando.  

 

Y un caso más el informe de  la 

ciudadana gobernadora señala una 

inversión superior a los 9 millones de 

pesos, para otorgar 300 bestias 

mulares, y al término del año se 

habrán entregado 100 bestias 

adicionales, para llegar al 100% de la 

meta, es decir cuatrocientos bestias 

mulares. 

 

Sin embargo se nos aclaró en el 

informe adicional que el apoyo 

otorgado a los beneficiarios con 

bestias mulares fue de 17 mil pesos 

por lo que la inversión debió ser de 

6.8 millones de pesos, es decir 2.2 

millones menos, que lo informado en 

este caso en el informe de la 

ciudadana gobernadora.  

 

En cuanto a los volúmenes de 

producción de cultivos en Guerrero, el 

informe hace referencia a datos del 

año 2020, en donde nuestro Estado 

obtuvo excelentes resultados a nivel 

nacional en algunos productos, pero 

no corresponden precisamente a la 

gestión de la actual administración 

del Estado, esos buenos resultados 
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se deben a las políticas públicas, en 

la materia de la administración 

anterior.  

La ciudadana gobernadora informa 

que dentro del programa de impulso a 

proyectos productivos en zonas de 

alta marginación, se beneficiaron 188 

familias, entre otras acciones se les 

entregaron 80 lotes de lechones, esto 

viene en la página 139 primer párrafo, 

sin embargo en la información 

adicional se nos dice que a la fecha 

no se han otorgado apoyos de lotes 

de lechones.  

Por lo anteriormente expresado 

nuevamente señor secretario, 

adicionando lo que usted comentaba 

que van a revisar, estos datos en 

estos días, les vamos a solicitar que 

se nos aclare para que estas 

imprecisiones y contradicciones en el 

informe de gobierno, que presentó la 

ciudadana gobernadora, coincidan 

con la información adicional que se 

nos presentó, por parte de la 

dependencia a su cargo. 

 

Muchas gracias, por su atención. 

 

Es cuánto, diputada presidenta.  

 

 


